
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DGB-BEZIRKS KONFERENZ HESSEN-THÜRINGEN

19.07.2014

Anlässlich der heutigen außerordentlichen Bezirkskonferenz des DGB Hessen-Thüringen erklärte die FDP-Abgeordnete im Hessischen Landtag und Generalsekretärin der FDP, Nicola BEER: „Im Namen der FDP-Fraktion und der Bundespartei gratuliere ich Frau Krailing herzlich zu ihrer heutigen Wahl zur neuen Bezirksvorsitzenden des DGB Hessen-Thüringen. Wir Liberale wünschen der neuen Führung stets eine gute Hand und viel Erfolg. Bessere Bedingungen für die Menschen in unserem Land zu schaffen, ist unser wichtigstes gemeinsames Ziel. Entsprechend eint uns beispielsweise die Forderung der Abschaffung der kalten Progression für kleine und mittlere Einkommen und auch bei der Weiterentwicklung der Rentenpolitik hin zu einem flexiblen Eintritt in den Ruhestand ohne starre Altersgrenze liegen die Vorstellungen des DGB nicht weit von denen der FDP entfernt. Auf der Suche nach einer bestmöglichen Arbeitnehmerpolitik werden wir uns sicher rasch wieder begegnen: Im Austausch und im sachlichen Streit.“

Weiter erklärte Beer:

„Zudem möchte ich mich bei Stefan Körzell für die faire Zusammenarbeit bedanken und wünsche ihm alles Gute. Wir freuen uns auf die Fortführung des Austauschs mit ihm auf Bundesebene.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
